

Elle est aussi autorisée, afin d'obtenir les fonds nécessaires pour l'établissement de telle industrie, à émettre des obligations, débentures ou rentes inscrites pour une période n'excédant pas quarante ans à partir de la date de telle émission, ou pourra effectuer un emprunt spécial avec un fonds d'amortissement pour le montant qui sera jugé nécessaire par le Conseil, le tout tel qu'il sera prescrit par un règlement adopté par le vote affirmatif de la majorité absolue de tous les membres dudit Conseil.

Art. 21.—Nonobstant toute loi à ce contraire, le Conseil de la Cité peut, par le vote des deux-tiers de tous ses membres, accorder certaines indemnités, annuités ou gratifications à des employés du service municipal devenus moins capables de remplir leurs fonctions et aussi de voter certaines sommes d'argent pour secourir les victimes de conflagrations, d'inondations ou de désastre et pour autres fins non prévues d'hygiène, de charité et d'intérêt public et aussi pour fins artistiques et autres oeuvres destinées à assurer le développement physique et intellectuel de la population, et ledit Conseil de Ville pourra affecter, chaque année, à ces fins, une certaine proportion du Fonds de Réserve.

Art. 22.—Nonobstant toute loi à ce contraire, toutes les commissions permanentes y compris la Commission des Finances, qui seront nommées à l'avenir par le Conseil pour la surveillance de l'administration des différents départements municipaux, resteront en office durant le terme pour lequel les échevins sont élus, et jusqu'à ce qu'elles aient régulièrement été remplacées.

Art. 23.—La Cité pourra, par l'entremise de ses officiers dûment autorisés à cet effet, acheter des immeubles vendus par autorité de justice dans les cas jugés nécessaires pour assurer la perception de ses taxes ou cotisations, ou pour protéger ses intérêts généralement.

Art. 24.—Nonobstant toute loi à ce contraire, la Cité aura la pleine et entière propriété de ses rues, ruelles, places ou voies publiques, et aucune personne, société, syndicat, compagnie ou corporation quelconque, ne pourra y exercer de franchises, droits ou privilèges, soit au-dessus ou au-dessous d'icelles sans avoir au préalable obtenu son consentement.

Art. 25.—La Cité est autorisée à adopter un règlement pour garantir les obligations de l'association connues sous le nom de "Association de l'Exposition Industrielle de Montréal" jusqu'à concurrence d'une somme de \$600,000, pourvu que la Cité ait première hypothèque enregistrée pour autant, sur les terrains et les bâtiments de ladite association.

Art. 26.—La Cité est autorisée à ordonner par résolution ou la confection d'un rôle spécial de cotisation, par l'inspecteur de la Cité, pour répartir la moitié du coût du canal d'égout construit par la Corporation de la Ville de DeLorimier, sur la rue Iberville, au Sud et au Nord de la voie du Pacifique Canadien, jusqu'à la rue Masson.

Cette répartition n'affectera que les propriétaires des immeubles qui longent le côté Sud de ladite rue Iberville, entre les limites sus-mentionnées, et sera faite suivant les formalités et dispositions des règlements concernant les égouts, et d'après le plan ci-annexé.

Art. 27.—La Cité est autorisée à ouvrir et prolonger la rue Sherbrooke à partir de l'avenue Papineau jusqu'aux limites Est de ladite Cité, pourvu que le coût de cette amélioration soit réparti sur les propriétaires dont les propriétés aboutissent à la ligne de la rue ouverte.

Art. 28.—Le règlement No 384 intitulé "Règlement pour établir un système d'eau à haute pression dans le District No 1 de la Cité," adopté conditionnellement le 21 octobre 1908, et dont copie certifiée est annexée à la présente loi comme cédule, est par les présentes confirmé et ratifié, et il est décrété que la taxe imposée par la section 34 du susdit règlement, sur les propriétaires d'immeubles, ne sera pas purgée par la vente judiciaire de ces immeubles ni par la prescription.

Art. 29.—L'article 52 de 3 Edouard VII, chap. 62, tel qu'amendé, est de nouveau amendé en ajoutant le paragraphe suivant:

"Ouvrir l'avenue Laurier, depuis la section de cette rue

The City is further authorized, in order to obtain the funds required for the establishment of such industry, to issue bonds, debentures or inscribed stock for a period not exceeding 40 years from the date of such issue, or it may effect a special loan with sinking fund, for the amount which the Council may deem necessary, the whole, as may be prescribed by a by-law adopted by the affirmative vote of the absolute majority of all the members of said Council.

Art. 21.—Notwithstanding any law to the contrary, the City Council may, by the vote of two thirds of all its members, grant certain indemnities, annuities or gratuities to employees of the City who have become less able to fulfil their duties and also vote certain sums of money for the relief of the victims of conflagrations, floods or disasters and for any other unforeseen charitable, hygiene and public interest purposes as well as for artistic purposes, and for works designed to promote the physical and intellectual development of the people, and the said City Council may appropriate, each year, for such purposes a certain proportion of the Reserve Fund.

Art. 22.—Notwithstanding any law to the contrary, all the standing committees, including the Finance Committee, which shall be appointed in the future by the Council, for the supervision of the administration of the different municipal departments, shall remain in office for the term for which the aldermen are elected and until said committees shall have been regularly replaced.

Art. 23.—The City may, through its officials duly authorized to that effect, purchase any immoveables sold by authority of justice whenever it may deem it necessary in order to ensure the collection of its taxes and assessments or to protect its interests generally.

Art. 24.—Notwithstanding any law to the contrary, the City shall have the full and entire ownership of its streets, lanes, thoroughfares and public places, and no person, firm, syndicate, company or corporation shall exercise any franchises, rights or privileges, either over or under the same without having previously obtained its consent.

Art. 25.—The City is authorized to pass a by-law to guarantee the bonds of the association known as "The Montreal Industrial Exposition Association" to the amount of \$600,000, provided that the City have a first mortgage, registered for that amount on the grounds and buildings of said Association.

Art. 26.—The City is authorized to order, by resolution, the preparation of a special assessment roll, by the City Surveyor for the apportionment of $\frac{1}{2}$ of the cost of the sewer constructed by the Corporation of the Town of DeLorimier, on Iberville St., and North and South of the C. P. R. track, up to Masson street.

Such apportionment shall only affect the owners of immoveables bordering upon the South side of said Iberville St., between the above mentioned limits, and shall be made as provided in the by-laws concerning sewers and in accordance with the plan hereunto annexed.

Art. 27.—The City is authorized to open and extend Sherbrooke street from Papineau Avenue to the Eastern limits of the City, provided the cost of such improvement be assessed on the bordering proprietors whose properties abut on the line of the street to be opened.

Art. 28.—By-law No. 384 intituled "By-law to establish a high-pressure water system, in District No. 1 of the City", adopted conditionally on October 21st 1908, of which a certified copy is annexed to this Act as schedule, is hereby confirmed and ratified, and it is enacted that the tax imposed by section 34 of said by-law, on the proprietors of immoveables, shall not be cleared by sheriff's sale or by prescription.

Art. 29.—Art. 52 of the Act 3 Edward VII, chap. 62, as amended, is again amended by adding thereto the following paragraph:

"To open Laurier Ave., from that section of said avenue